

# El presidente de Coec cree que la comarca será «motor de un crecimiento imparable»

FRANCISCO J. MOYA CARTAGENA

Diego Elías Barreiro cumplió ayer sus primeros cuarenta días como presidente de la Confederación de Organizaciones Empresariales de Cartagena y Comarca (Coec), tras sustituir en la noche del 22 de abril a Manuel Pérez de Lema. «El balance es extraordinario. He tenido tiempo para asumir este importante cargo y ya puedo sacar algunas conclusiones», afirmó ayer.

Los primeros que plantan es que con Coec tenemos claro que el crecimiento de la economía de la Región y de la Región será espectacular en los próximos años, y la comarca será el motor de su crecimiento imparable. Las posibilidades de Cartagena son inmejorables y pensamos que la riqueza que se puede generar aquí es muy importante.

Tras haber mantenido contactos con los diferentes alcaldes de la comarca, así como con el presidente Villarreal y el líder de la oposición, Pedro Saura, Elías señala que sus preocupaciones siguen siendo las mismas que el primer día: las conexiones por ferrocarril y por carretera de Cartagena con el resto de la Región y de provincias limítrofes.

## Las incógnitas del AVE

El también director de Invertrama en Cartagena, inversión, IRI y exco CEO del día en que tomó posesión de su cargo, de las «demandas incógnitas» existentes relacionadas con proyectos como el traslado del AVE a la ciudad o las inversiones en la mejora del ferrocarril convencional, pese a que Pedro Saura le garantizó la semana pasada que la versión de Comarcas se llevará en adelante y que en cuatro años se llegará desde Cartagena a Madrid en tan sólo tres horas.

Elías revela que «(Saura) nos transmitió perspectivas favorables con respecto a la línea Cartagena-Madrid. Ojalá la Administración sea ágil y se busque con el menor coste, lo mayor rapidez para el proyecto, pero no es suficiente». Añade que sus certezas son que el AVE llegue a Cartagena cuanto antes porque la línea de la que se está hablando es mixta, de viajeros y mercancías. Nosotros necesitamos una línea 100% de viajeros que nos ponga en dos horas y quince minutos en Madrid. No queremos perder el tren del AVE en un momento en que todas las ciudades de España lo ven a coger», aseguró el presidente de las empresarias.

## Empleo estable

Por otro lado, Diego Elías recordó que uno de los primeros objetivos que se había marcado la nueva directiva de Coec es impulsar, generar y colaborar en el mantenimiento de nuevos empleos en toda la comarca. Concluyó que «todo ese empleo debe ser estable para que las familias cartageneras puedan vivir con tranquilidad».



PREMIADOS. Los representantes de los ocho galardonados, junto a Elías, ayer. A. PAUL SÁNCHEZ/JAD

## Siete empresas y un constructor se llevan los premios 'Excelencia Empresarial 2004'

F. J. M. CARTAGENA

Ya se conoce el nombre de los ganadores de los premios a la Excelencia Empresarial 2004, que coincide cada año por estos hechos con la Confederación de Organizaciones de Cartagena y Comarca (Coec) por su contribución al desarrollo turístico y a la economía de la zona.

El presidente de la patronal cartagenera, Diego Elías, dio ayer a conocer los premios, que se otorgan este año al promotor

Alfonso García (Grupo Uralita), a las empresas Working Group CTS España SL, de Pura Estrecho; Invertrama Centro Océanológico, Hidroco Tratamiento de Aguas SL, al establecimiento Decoración Behneverst SL, a la Asociación Turista del Maresidillo Príncipe Asturias y al circuito de velocidad permanente de Cartagena.

Elías aseguró que se trata de reconocer la labor de las empresas y su contribución al desarrollo de la comarca y la Región.

En la premiación de los galardonados, que se entregó el próximo 17 de junio en una casa que tendrá lugar en el Jardín Botánico, destacó la intervención del presidente de Asturias-Prodas, Joaquín Barbeiro, quien definió estas palabras cartageneras al ex presidente de Coec, Manuel Pérez de Lema. También pudo poder Barbeiro, por el hecho que otorgó el próximo año el premio en la categoría de Cooperación Social, extremada este año por iniciativa del propio Barbeiro.

## LOS PREMIADOS

► **Trofeo Empresa Empresarial Alfonso García Sánchez**, constructor y propietario del Grupo Uralita, ha sido galardonado por la calidad y rapidez en la ejecución de sus proyectos, destacando la urbanización de más de 700.000 metros cuadrados y construcción de más de seis mil viviendas en Cartagena y La Manga.

► **Agrupación Grupo CTS España SL**, de Pura Estrecho, es una empresa puntera en Europa enfocada al cultivo, producción y comercio de una línea de frutas frescas, ensaladas y vegetales.

► **Comercio Decoración Behneverst SL**, con sede en Molinos Marfagoles, se dedica a la venta de muebles de cocina, electrodomésticos de línea blanca, muebles de baño y otros complementos. Tiene 30 empleados y está en proceso de certificación de calidad ISO 9001:2000.

► **Industria Working SA**, ubicada en Dolores de Pacheo, cumple 28 años. Tras superar el incendio ocurrido en sus instalaciones en 1999, sigue produciendo 650.000 conjuntos de trabajo y uniformes corporativos. Cepa, Siemens, Renault e Ohlson son algunos de sus clientes.

► **Innovación Tecnológica - Hélios: Tratamiento de Aguas SL**, es una compañía nacida en 1989 dedicada a la ingeniería, construcción y tratamiento de aguas. Está especializada en la desalinización por ósmosis inversa. Tiene su sede en la carretera de La Palma. Prola una amplia gama de sus instalaciones y cuenta con un importante mercado en Sudamérica.

► **Servicios**: la división ha sido otorgada a **Innovación Centro Océanológico** por ofrecer la asistencia oftalmológica integral en el sector privado en esta comarca desde el año 2000 y realizar una apuesta tecnológica de vanguardia.

► **Desarrollo Turístico: El circuito permanente de velocidad de Cartagena** ha sido premiado porque proporciona más de 25.000 estancias hoteleras al año, así como apoyo al sector servicios de la comarca.

► **Compromiso social: Asturias-Prodas** recibió el primer premio que se da en esta categoría por la labor de su centro especial de empleo para discapacitados intelectuales.

## GALARDÓN

## Desde clínicas oftalmológicas a vestuario laboral

Los galardonados con los Premios a la Excelencia Empresarial 2004 son, de izquierda a derecha, Antonio Morir Torrens, director general de Hidrotec; Lorenzo Valles San Leandro, gerente de Incovisión; José Berthelencourt Martínez, presidente de Decoración Berthelencourt; el constructor Alfonso García, junto al presidente de COEC, Diego Illán; David Abaso, director general de G's España y Pedro López Ros, gerente de Working S. A.

Hidrotec se dedica a la ingeniería, construcción e instalación de equipos para el tratamiento de aguas; Incovisión es una clínica oftalmológica creada en 2000; Decoración Berthelencourt se dedica al diseño y decoración de interiores; G's España es una empresa dedicada al cultivo, producción y comercio de frutas frescas y verduras y Working está especializada en el vestuario profesional. El Circuito de Velocidad es el que genera más visitas a la ciudad y produce mayor ocupación turística.



# Excelentes emprendedores

La patronal cartagenera, COEC, ha distinguido con sus premios anuales a ocho empresas, entre las que destaca Prolam por la integración laboral de los discapacitados psíquicos

## JESÚS MARTÍNEZ

**O**cho empresarios de la economía han sido merecedores de los Premios a la Excelencia que concede todos los años la patronal cartagenera, la COEC: el constructor Alfonso García, Grupos G's España, Decoración Berthelencourt S. L., Working S. A., Hidrotec Tratamiento de Aguas S. L., Incovisión Centros Oftalmológicos, Circuito Permanente de Velocidad de Cartagena y Astas-Prolam CEJ.

La presentación de los premios ayer en la sede de Prolam

fue el primer acto público del nuevo presidente de COEC, Diego Illán, tras su reciente elección, quien recordó que la convocatoria de estas distinciones es uno de los eventos creados por su antecesor, Manuel Pérez de Lema, que mantendrá a lo largo de su mandato, "porque es uno de los más importantes y en el que se dan cita empresarios de toda la comarca de Cartagena".

La novedad de los premios de este año es la creación de una nueva categoría. A los de innovación tecnológica, comercio, desarrollo turístico, industria,

**La distinción a la Trayectoria Empresarial ha recaído sobre el constructor Alfonso García**

servicios, representación y trayectoria empresarial, se une el de compromiso social, que ha correspondido a Astas-Prolam por su trabajo para integrar en el mundo laboral a personas con discapacidad psíquica.

Fue precisamente el presidente de Astas, Joaquín Barberá, quien recordó que fue el mismo quien propuso a Pérez de Lema la creación de esta nueva categoría en los premios de Excelencia Empresarial. "El año pasado Manuel Pérez de Lema tuvo que soportar mi acoso como afiliación y le pedí dos cosas: que mantuviera Prolam como lugar para presentar los premios de la próxima edición y que crease la categoría de compromiso social", recordó Barberá.

Barberá agradeció el premio y afirmó que el producto que fa-

brica Prolam "no son los morteros y los objetos de bronce que ves a su alrededor, sino algo más complejo y difícil que necesita de excelentes profesionales: la calidad de vida para las personas con discapacidad y sus familiares".

Otra distinción destacable es la de Alfonso García, constructor cartagenero, que construye más de tres mil viviendas.

La gala de entrega de los premios tendrá lugar el viernes 17 de junio en el teatro-bar de una cena que se celebrará en el Puerto Jardín Botánico.